



Pièces	4 Pièces
Superficie	112 m²
Référence	W-02W2KZ
Prix	6 800 €

Paris 3^{Eme}
Appartement à louer (75003)

En plein coeur du 3ème arrondissement, à deux pas du carreau du temple et de la station de Métro temple, engel & Völkers vous propose la location d'un joli 4 pièces meublé de 112 M², lumineux et refait à neuf situé au 3ème étage avec ascenseur d'un immeuble datant de 1890. Il se compose d'un grand séjour, d'une salle à manger, d'une cuisine aménagé et équipé, d'une suite avec salle de douches et wc séparé, d'une deuxième chambre, d'une salle de douche avec toilettes. Loyer 6500€ + 300€ de charges forfaitaires. Possibilité de louer en moyenne duré - minimum 6 moisdisponible a partir du 15 ...

In the heart of the 3rd arrondissement, steps away from the carreau du temple and metro temple, engel & Völkers offers a beautiful 2 bedroom furnished apartment of 112 m2, sunny and nicely renovated, on the third floor with lift of a 1890 building. It comprises a living room, a dining room, an equipped kitchen, a master suite with shower room and separate wc, a second bedroom, a shower room with wc. Rent 6500€ + 300€ fixed building charges. Possible to rent mid term - 6 months minimumavailable 15 july 2024 onwardsvisits start 15 july 2024dpe: D/210, ges /49energy rating delivered before ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

